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《医学生理学》

内容概要

由A.C.Guyton和J.E.Hall主编的《医学生理学》是国外经典的医学生理学教科书之一，从1956年的第1版
开始，每5年修订出版一次。最新的第10版内容涵盖了生理学的各个主要部分，全书分15篇84章，
有850余幅插图。根据生理学教学的不同要求，作者把本书的内容分为学生必须掌握的内容以及需要了
解的内容，仅需要了解的内容中又分三类：相关内容的复习；有关临床的内容；学生感兴趣，愿意深
入了解的内容。在每章最后，附有参考资料供学生和教师进一步学习参考。
　　本书注重基础理论与临床实际的联系，采用了大量简明但具有概括和启发性的模式图、示意图，
图文并茂，是医药院校本科生、研究生和生理学教师学习专业知识，提高专业外语水平的必读生理学
教材。
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《医学生理学》

书籍目录

UNIT Ⅰ Introduction to physiology:the cell and general physiology  CHAPTEP 1 fuctional oragnization of the
human body and control of the internal environment   CHAPTEP 2 the cell and function    CHAPTEP 3 genetic
eontrol of protein aynthesis,cell function ,and cell peproduction  UNIT Ⅱ Membrane physio,loay ,neruve,and
muscle UNIT Ⅲ the heartUNIT Ⅳ the circulationUNIT Ⅴ the kidneys and body fluide UNIT Ⅵ blood
cells,immunity,and blood clottingUNIT Ⅶ pespirationUNIT Ⅷ aviation,space,and deep-sea diving
physiologyUNIT Ⅸ the nervous systen,a general principles and sensory physiologyUNIT Ⅹ the nervous system.b
the speclai tenses UNIT Ⅺthe nerous system,c.motor and integrative neurohpysiologyUNIT Ⅻ     gastrointestinal
physiologyUNIT ⅫI metabolism and temperature regulationUNIT XIV endocrinology and reproduction UNIT
XV sports physiologyIndex
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